
＜ 一般社団法人 大阪市老人福祉施設連盟
共催：大阪市労働局・介護労働安定センター大阪支部 様＞

●上映会を開催するに至った経緯を
教えて下さい。

平成29年度に、あおいけあの加藤忠相
氏の研修会を開催しました。

その後懇親会で加藤代表から映画を教
えていただき、開催に至りました。

開催の目的は、介護のイメージアップ及
び人材確保です。

●実行委員会は、どのようなメンバーで
しょうか？

大阪市老人福祉施設連盟の雇用対策
委員会が企画・開催いたしました。

●協力の得られた団体はありました
か？

共催は大阪市労働局・介護労働安定セ
ンター大阪支部で、ケアニンの上映会を
既に大阪労働局で主催していたので、
その延長でお願いしました。

後援は大阪市で、上映会開催の目的を
説明し、依頼をかけました。

●資金はどのように捻出しましたか？

大阪民間社会福祉事業振興基金より捻
出しました。

若い男の子が号泣していたのに、ジーンときました。

上映日：2018/04/12（木） 場所：たかつガーデン（大阪府大阪市天王寺区）

●地域へどのように告知をしましたか？

大阪市老人福祉施設連盟加盟施設へ
は、ＦＡＸ及びメールで周知し、労働局へ
はチラシをお渡しし大阪市内のハロー
ワークへ置いていただきました。

養成学校へもチラシを配布いたしました。
区社協内の地域包括支援センターへは、
計5ヶ所館内にポスターを掲示していた
だきました。

●上映会当日の様子や、上映会開催の
感想を教えてください。

無事に上映会が終わってホッとしました。
みなさん涙されていました。若い男の子
が号泣していたのに、ジーンときました。

多くの方の共感が得られ、心揺さぶられ
る上映会となりました。開催できて良
かったです。

実は、会場が上映会仕様の会場ではあ
りませんでした。120名定員ジャストのお

申込があり、会場に下見に行った時に、
天井がそれほど高くなく画面の下の方
が少し見にくいとわかりました。前の方
が背の高い方だと全く見えませんので、
上映会当日は、男女・背の高さでお席を
ご案内いたしました。机をとっぱらい椅
子だけにしたので、親近感がありました。

次回開催するときは、やっぱりシアター
タイプの会場にしたいです。

こんなアクシデントもありましたが、たく
さんの方にお越しいただき大成功でした。

●今後、上映会を開催される主催者の
皆さんに向けて、メッセージをお願いし
ます。

映画自体は申し分ないので、音量や会
場の照明、会場の仕様等を考えられた
らいいかと思います。加藤代表の研修
会も最高！でした。
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ご担当者：松下さん

一般社団法人
大阪市老人福祉施設連盟

大阪市からの委託事業、加盟施設
等への研修会・取り組み発表会や、
防災訓練・研修会の実施、認知症
個別訪問相談等の実施を行なって
います。


